Rohbauarbeiten in vollem Gange

Die Firma Amos hat im Bereich des Neubauteils am Gebäude A (ehemalige Hauptschule) die Wände des Bestandsgebäudes freigelegt, damit diese gegen Feuchtigkeit isoliert werden können. Hierzu müssen diese begradigt werden. Im Inneren des Gebäudes laufen weiter Entkernungsarbeiten.



Auch zahlreiche Mauerdurchführungen müssen so abgedichtet werden, dass später keine Feuchtigkeit eindringen kann.

Entlang der Nordseite des Gebäudes wird, nachdem das Erdplanum hergestellt ist, nun bereits mit Einzelfundamenten begonnen.



Die Fundamentgrube für den Fahrstuhlschacht wird vorbereitet.